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☆ 司会進行  SAA – 栗林久一 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

細川幸三君に地区ガバナーからガバナー補佐の委嘱状 

 

  会長 稲垣 崇 君 

重大発表があります。娘が結婚しました。家族が 1 人減った

ような気がして悲しいです。 

先週、南クラブ、御坊クラブに就任の挨拶行ったのですが、

南クラブはそれほど緊張しなかったのですが、御坊クラブは人

が多くて緊張しました。 

原稿を作ったのですが、忘れてしまって何を喋ったか覚えて

いません。今日は各委員長の挨拶、新年度の抱負となってい

ます。各委員長は夢を語って頂けたらと思います。 

地区から青少年奉仕プログラムの研修の案内が来ています。

委員長の北垣君が行けないので、誰か行っていただけたらあ

りがたいのですが。尾崎さんよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 森本弘之 君 

○１１月１０日(日)ⅠＭの開催があります。ホストが御坊ロータリ

ークラブとなっています。出席義務者が会長、幹事、五代奉

仕委員各委員長、会長エレクト、入会３年未満会員です。対

象が８名となっていますが、クラブは１３名なので、できれば

全員出席できたらと思います。 

○請求書会費の７月８月分を置いていますのでよろしくお願い

します。 

○夏の高校野球予選のラジオで御坊東ＲＣがコマーシャルで

出るということで、そのＣＴを放送されたので６月２５日に紀央

館、６月２７日に日高中津、日高高校の分はまだ届いていま

せんが、３つ揃ったら尾崎さんが編集してここで聞きたいと

思います。 

○来週７月１７日(水)は休会です。 

○７月３１日(水)がガバナー公式訪問となっていますので欠席

しないで下さい。 

○例会終了後理事会を開催します。理事の方よろしくお願い

します。 

 

 
【親睦委員会】  委員長 尾崎達哉 君 

お誕生日のプレゼントリクエスト揃いました、変更は１ヶ月前

なら対処します。 

 

 SAA  栗林久一 君 

◇稲垣 崇 君（過分に） 娘が結婚しました 

◇細川幸三 君 第２分区クラブ協議会が始まりました。 

◇小林隆弘 君 夫婦で旅行してきました。 

 

 ｢各委員長の挨拶 

・新年度の抱負｣ 

ＳＡＡ 栗林久一 君 

今年度ＳＡＡをさせていただきます。只今稲垣会長からニコ

ニコ箱２万円頂きました。ＳＡＡとして今年度皆様にはニコニ

コ箱の協力をして頂きたいと思っています。 

奉仕活動の資金源となりますので嬉しいことがあった時、

賞を貰った時など少しでいいのでやって頂きたいと思いま

す。 

 

 

 

 

 

親睦委員長 尾崎達哉 君 

前委員長の細川君を見習ってやって行きたいと思います。 

皆様の意識も必要と思いますので、ご協力よろしくお願いし

ます。 

 

 

会長の時間

幹 事 報 告 

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
★7/31 例会は 

2640 地区  

中野 均ガバナー公式訪問例会 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

6月19日 の修正出席率

13名 1名 12名 92.3%

出席委員長 松本政彦 君 

雑賀さんも辞めたので私１人ですが、皆さんも出席をしてい

ただくようにお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

会報・広報・雑誌・ＩＴ・記録委員長代理 

クラブ奉仕委員長   森  裕之 君 

前回６月にクラブの協議会をした時に、ほとんどのクラブ奉

仕委員会の説明させてもらいました。 

クラブ奉仕ですが、各委員会、年度がスタートしてまとまり、

各委員会活動し始めたのが実感できます、この調子で１年

間乗り切っていけたらと思います。 

会報雑誌ですが、プログラム委員会と協力するしかないと

思います、資料等をプログラムされる方にもらうことが出来た

ら会報がやりやすいと思います 

メール等を活かし、卓話内容を 

頂けたらスムーズにできる 

と思います。 

 

 

 

 

 

ロータリー情報委員長 小池佳史 君 

家庭集会を実施するということと、新入会員があればオリエン

テーションを行いたいと思います。後は、クラブを活性化する

ためのフォーラムを年に何回か実施するということで、テーマ

を決めてやっていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強・会員選考・職業分類委員長 山本敦弘 君 

今年度会員増強委員会をさせていただきます、僕も尾崎さ

んの時に入会させていただいて４期目となりますが、そこから

誰も入っていないので、なんとか入ってもらうように頑張って

いきますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員長  玉置真司 君 

職業見学を実現出来たらと思いますので、皆さん参加して下さ 

い。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員長  小林隆弘 君 

雑賀さんが会長の時に入会させていただきました。松本さん

と栗林さんがついてくれていますので、相談をしながらやっ

て行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員長  山本敦弘 君 

小池さんと尾崎さんにいろいろ教えてもらいながらやって行

きたいと思います。よろしくお願いします。 

ロータリー財団委員長 尾崎達哉 君 

財団とは何か？簡潔に言うと寄付です。委員長になったから

には、そのような勉強会を例会でしたいと思っています。 

米山記念奨学会委員長 小池佳史 君 

今年も中国の留学生が多いと思いますので交流や、米山奨

学会の寄付もあると思いますのでよろしくお願いします。 

青少年奉仕委員会  ガバナー補佐 細川幸三 君 

青少年と言えば、１５年ほぼ続いています、御坊東ロータリー

クラブ表彰に尽きると思いますので、北垣委員長を手助けし

て、３校紀央館高校、日高高校、 

日高中津高校に行って例年 

通りのクラブ表彰を行いたいと 

思います。 

和歌山ラジオ放送リポーター 

きよちゃんの方にもゲストとして 

お話ししていただくように申し 

伝えています。 

プログラム委員長 龍田安廣 君 

４人のメンバーで一生懸命やりたいと思います、各奉仕委員

長さんイベント等がありましたら早急に委員会へ言っていた

だけたらと思います今年一年間よろしく 

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告


